

Ing. Lucrecia Korina Chávez Flores
Editora de la Revista MAYA

La investigación en ciencias administrativas constituye un pilar fundamental para el desarrollo sostenible de las organizaciones y de las sociedades latinoamericanas. Al fomentar una cultura de investigación sólida, se impulsa la generación de conocimiento relevante que permita abordar los desafíos propios de nuestra región y encontrar soluciones innovadoras a los problemas complejos que enfrentamos.

Es imperativo que las instituciones académicas y las empresas latinoamericanas promuevan activamente la investigación en este campo. Esto implica, por un lado, la creación de espacios y recursos adecuados para que los investigadores puedan desarrollar sus proyectos, y por otro, la incentivación de la participación de estudiantes y profesionales en actividades de investigación. Al fomentar una cultura de investigación, se contribuye a la formación de profesionales más competentes y capaces de adaptarse a un entorno laboral cada vez más dinámico y exigente.

Sin embargo, surgen diversas interrogantes sobre el impacto real de los estudios de administración en la realidad socioeconómica latinoamericana. ¿En qué medida los conocimientos generados a través de la investigación en administración se traducen en prácticas empresariales más eficientes y sostenibles? ¿Cómo podemos garantizar que la investigación en administración sea relevante para los desafíos que enfrenta nuestra región? ¿Cuál es el papel de las universidades en la formación de investigadores capaces de generar conocimiento de impacto?

Para responder a estas preguntas, es necesario reflexionar sobre la relación entre la academia y el sector productivo. Es fundamental fortalecer los vínculos entre las universidades y las empresas, promoviendo la realización de proyectos de investigación conjunta y la creación de redes de colaboración. Asimismo, es importante que los investigadores en administración se involucren en la resolución de problemas reales de las organizaciones, contribuyendo así a generar conocimiento aplicado y a mejorar la competitividad de las empresas latinoamericanas.

Editorial

En conclusión, el fomento de la cultura investigativa en ciencias administrativas es una tarea de gran relevancia para el desarrollo de Latinoamérica. Al generar conocimiento relevante y promover la innovación, la investigación en administración puede contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas y a construir sociedades más justas y equitativas.

Las revistas científicas cumplimos un rol primordial en la promoción de las producciones investigativas de los autores.